

# 紙屋小学校だよい

小林市立紙屋小学校 No. 7

令和6年9月6日 発行  
校長

先週は、台風10号の影響で3日間の臨時休校となり心配しましたが、子ども達は皆安全に過ごせたようでホッとしているところです。

さて、今週から運動会の練習が本格的に始まりました。月曜日の小中合同練習では、子ども達の一生懸命にやろうとする気持ちがひしと伝わってきました。紙屋小の目指す子ども像「やりぬく子」の姿が、垣間見られた時間もありました。

保護者の皆様、地域の皆様、子ども達への応援をどうぞよろしくお願ひいたします。

## 運動会に向けて

運動会に向けて、子ども達が、先生達とともにがんばっている様子をお知らせします。

### ☆ 9月3日(火)委員会活動



左は、保健委員会の子ども達です。運動会のスローガンを書いた看板に赤白の花紙をきれいに付けました。それを皆で中学校に運んでいる様子です。皆で協力しながら仲良く準備をしている様子がいいと思いました。

### ☆ 9月4日(水)紙屋タイム(体力向上)



先生の指導の下、ラジオ体操を練習しました。短い時間でしたが、練習後、はつらつとした動きになりました。当日も、いい動きができるといいです。

### ☆ 9月4日(水)城攻め踊り練習

暑さに負けず、がんばっています。 様には、今年もお世話になります。子ども達には、しっかり伝統を引き継いでほしいと思います。



## フランコ～リニューアル～

南校舎側の中庭のフランコがきれいに修理され、また子ども達が遊べるようになりました。子ども達も嬉しそうです。これは、 様(群馬県在住)からの寄贈により実現したものです。 様の亡夫 様が、紙屋出身で、生前「故郷に寄付をしたい」との強い願いがあり、小林市に寄付されたそうです。その寄付金で、フランコ修理と安全柵の設置が実現しました。

様 誠にありがとうございました。大切に使わせていただきます。



【順番を守りながら楽しく遊ぶ子ども達】

## 図書館協力員

8月まで勤務されていた 様が、ご家族の転勤のため残念ながらお辞めになることとなり、その後任として、 様が来てくださることとなりました。

先生と同様に、週2日程、紙屋小に勤務されます。よろしくお願ひします。

## 弁当作り～5・6年生～

恒例の夏休み『弁当の日』作品が保健室前に掲示されました。

どの作品もすばらしい!! こんなお弁当がつくれる紙屋っ子は、私の自慢です！



## おめでとうございます！

MRTラジオ「わたしたちの作文」で放送されました  
○ さん(6年)…8/2 6

『春の遠足』

○ さん(6年)…8/2 9

『グローブの寄贈』…9/3

○ さん(6年)…9/4

『グローブの寄贈』…9/6

○ さん(6年)…9/6

『春の遠足』

宮日新聞「若い目」に掲載されました  
○ さん(1年)…9/5

『あさがおさいた』